



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Es un sistema presidencial sin lugar a dudas, pero también es un sistema de división de poderes donde existen tres poderes: el Ejecutivo, claro, el Legislativo y el Poder Judicial. Dentro del sistema presidencial, entonces yo sí entiendo que el jefe del Estado Mexicano cuando entra a un lugar hay que pararse, cuando se despide se le aplaude, en fin. Yo creo que hay que cumplir el protocolo, pero tampoco el servilismo a la antigua es lo que le conviene a la República, al contrario, si estamos representando un poder, no podemos tener actitudes abyectas, sumisas, no lo debemos de hacer, no tenemos por qué y en consecuencia están cambiando las cosas para el presidente López Obrador y eso a lo mejor le enoja”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlyOUjhVbhARW1I&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212825&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>